



今治東ライオンズクラブ

題字はクラブ会長の揮毫

ライオンズクラブスローガン

『Liberty, Intelligence, Our Nation's Safety

自由を守り、知性を重んじ、われわれの国の安全をはかる』

『We Serve ~われわれは奉仕する~』

『リーダーシップこそ奉仕、奉仕こそリーダーシップ』

『地球を守る、人を護る』

『輝く未来へウィサーブ』

『魅力』

『未来思考でウィサーブ』

A.P.シン国際会長テーマ

A.P.シン国際会長メッセージ

336-A地区スローガン

336-A地区ガバナースローガン

336-A地区ガバナーキーワード

今治東ライオンズクラブ会長スローガン



CONTENTS

22相互訪問例会・第一回地区ガバナー諮問委員会並びに ゾーンレベル会員委員会	2
今治西高定時制校内生徒生活体験発表会・ 戦災死没者追悼献花と平和の鐘を鳴らす式典	3
あすなろ学園地域交流夏祭り	4
手をつなぐ育成会ボウリング大会参加報告	5
薬物乱用防止教室	6
第107回オーランド国際大会	7
DONATION(ドネーション)	8

2025.7.17・18

2Z相互訪問例会

会計 山内 誓

7月の第三木曜日と金曜日は、今治4クラブによる相互訪問例会が行われました。まず、わが今治東ライオンズクラブの例会では、久保ZC、壺内ZCAをはじめ、3クラブの三役のみなさんにご臨席いただきました。会場は終始和やかな雰囲気に包まれ、出席ラッキー賞では季節限定のゴーフルがゲスト全員に当たり、思わず「全員当選」に大いに盛り上がり、笑顔にあふれる例会となりました。



さらに、その日のお昼と翌金曜日には、ゾーン内の今治3クラブの例会にも続けて参加しました。各クラブにはそれぞれ独自の伝統や運営スタイルがあり、大変興味深い学びとなりました。また、取り組んでいるアクティビティも多彩であり、それぞれのクラブが地域社会に根差した活動を続けていることを肌で感じることができました。

こうした相互訪問を通じて、互いに刺激を受け合いながら交流を深めることは、奉仕活動を推進するうえで大きな力になると実感いたしました。今後もこの絆を大切にしつつ、今治4クラブが心を一つにして奉仕の輪をさらに広げていきたいと思いました。



2025.8.9

第一回地区ガバナー諮問委員会並びに ゾーンレベル会員委員会

青少年育成委員長 渡邊 真

2025年8月9日(土)16時から今治国際ホテルにて、第一回地区ガバナー諮問委員会並びに第一回ゾーンレベル会員委員会がおこなわれました。

当クラブからは、久保2Z-ZC、司会担当の壺内ZCA、阿部会長、木村第一副会長、海原幹事、山内会計、田中会員副委員長が、またレオクラブ勉強会にオブザーバーでL.井出、サポートチームとしてL.矢野と渡邊が出席しました。

久保2Z-ZCのゴングで開会し、篠原RC、ゾーンレベル会員委員会の能瀬委員から会員増強やLCIFについてのお願いを含めたお話をありました。その後の諮問委員会では



久保ZCから進行効率化のため書面記載の諮問内容以外の質問が会長、会員委員長にありました。

休憩をはさみ、11月に大阪で開催されるOSEALレオフォーラム2025大会実行委員長のL.森範子(岸和田コスモスLC)から「レオクラブについて」のリモート勉強会があり、今期青少年育成委員会として取り組むべき案件であり、委員長として参加しました。

閉会後、つば吉に会場を移し懇親会が参加20名程で行われ、21時閉会しました。

サポートチームとしてリモートの通信状況や会場設営に不備もあり、あと3回ある委員会では修正対応し、青少年委員会としてもレオクラブについてもう一段階踏み込んだ理解と成果が出せるように、OSEAL参加も含めて事業計画を検討したいと思いました。ご協力よろしくお願ひいたします。



2025.7.16

今治西高定時制校内生徒生活体験発表会

幹事 海原 泰治

7月16日(水)に今治西高等学校定時制の校内生徒生活体験発表会が開催され、当クラブから9名の会員が傍聴に参加しました。5人の生徒が自らの体験をもとに、今をどう生きているか、今後の目標、将来の夢などを発表しました。小・中学校時代に友だちとの関係や、勉強のことで悩み、学校に行くことが難になってしまったこと、またそれを乗り越えるための相当な努力や葛藤があったこと。体験したものでなければ分からぬ切実な思いが伝わってきました。自分自身にしっかりと向き合い、前に進んでいる姿に感動しました。これから的人生、今まで以上に大変な苦労があるかもしれません、今の自分を思い出して、苦難を

乗り越えてしっかりと歩んで行っていただきたいです。ご活躍をお祈りします。



2025.8.6

第18回戦災死没者追悼献花と平和の鐘を鳴らす式典

会長 阿部 国弘

8月6日、広島では毎年平和の記念式典が開かれる日ですが、今治でも第18回「戦災死没者追悼献花と平和の鐘を鳴らす式典」が開催され、お手伝いをさせていただきました。朝から真夏の強い日差しが照りつける中での式典でしたが、戦禍で命を落とされた方々への追悼の思いと、二度と不幸な戦争を繰り返してはならないという願いを込めて、献花と鐘を鳴らしてきました。

今年は戦後80年という大きな節目の年にあたります。戦争を直接知る世代が少なくなるなかで、このような式典を通じて平和の尊さを語り継ぐことは、とても大切な取り組

みです。児童代表が朗読した作文の中に「この世界は未来の子孫から借りているものだから、平和な国を後世に託したい、戦争のない誰もが安心して平和に生きられる未来をつくりたい」という文章がありました。その言葉に深く心を打たれ、私たち大人の責任を改めて思い知られました。

また、式典を彩ったコーラスの歌声も心に響き、静かな祈りの気持ちと共に、平和への誓いを強める時間となりました。80年という節目に立ち、わたしたちは過去を忘ることなく、次の世代へと「平和な世界」を引き継いでいかなければならぬと強く感じた一日でした。



2025.8.17

あすなろ学園地域交流夏祭り

第二副会長 門田 健一

8月17日(日)18:00～ 毎年恒例のあすなろ学園地域交流夏祭りに参加してきました。いつものポップコーンとバルーンアートに加えて、先方からの要望にお応えしてフライドポテトも提供しました。

ポップコーン職人の木村さんは、準備からお客様への提供まで全てを完璧にこなし、さらにはアフターサービス(おかげ)にも積極的に対応していました。バルーンアートは、つぼっくさんがいなかつた分をいつもの3人ががんば

りました。特に篠宮さんの新作が好評でしたので、今度マネしてみようと思います。最後にフライドポテトは大変な人気だったようで、揚げても揚げてもすぐに出て無くなるので、休む時間がなかったそうです。お疲れさまでした。

我々の他にも、クジ引きやかき氷、フランクフルトの出店、広場の中心では太鼓の演奏や盆踊りをしており、大いに賑わっていました。あすなろ学園と地域が交流する機会として、とても有意義で素晴らしい時間だったと思います。



2025.8.17

手をつなぐ育成会ボウリング大会参加報告

環境社会福祉委員長 榎田 憲和

8月17日(日)桑名ボウルにて午前10:00にボウリング大会に参加しました。桑名ボウルは今年12月には閉館されるそうなので人生最後のボウリングになりそうです。私の組はおそらく小学生低学年とみられる男の子3人と、後方でそれを見守る保護者さんたちでした。ぱっと見、障がいを持っているとは思えない元気な子たちでした。ゲームが始まるとみんな初めてボウリングをするみたいで、投げ方が解らない子もいて我々の時代と違ってボウリングが随分マイナーなスポーツになったんだなと感じずにはいられませんでした。スペアやストライクが出るとみんなでハイタッチして喜び合いました。元気余って隣のレーンに投げてしまった子もいました。印象に残っているのはその中の一人の子が私の前にきて「ピンが倒れなくてもみんなとゲームすることが楽しい」と言っていたことです。この言葉がこ

の大会の意義だなと感じました。選手6名応援5名の方、暑い中お疲れさまでした。さて来年はどんな企画をするのでしょうか?



薬物乱用防止教室

2025.7.4

関前中学校

講師 篠宮 博幸

今期初のアクティビティを関前中学校で開催しました。阿部丸が出港した翌日令和7年7月4日に1、2年生3名を対象に薬物乱用防止教室をおこないました。予算の関係で阿部会長、海原幹事と私と3人で朝9時30分の快速船で岡村島へ。阿部会長は初めて上陸とのことでワクワクされていました。教室は午後からでしたが船便の関係で、早く着き観光でもと思いましたが、猛暑の中歩き回るのは危険なので、港務所で待機して近所の食堂で昼食(会長がカレー王子なのでもちろんカレーをいただきました)して、12時30分に学校へ訪問しました。河野校長先生から学校や生徒のお話を聞き、漸く教室の準備をおこない13時10分から50分を担当しました。講師は私で最後はクイズをおこない3名全問正解を期待していましたが、3名共に同じ問題に引っ掛かり残念でした。でも、会長の計らいで生徒の将来に期待を込めて全問正解証書を授与いたしました。これから的人生も決して躊躇ない様に期待しています。



2025.7.8

上浦小学校

講師 藤田 靖英

7月8日、わたしたち今治東ライオンズクラブは、大三島の上浦小学校にて5、6年生の児童19名を対象に「薬物乱用防止教室」を開催いたしました。私自身、今回で3度目の講師を務めさせていただきました。前回の反省を活かし、今回はテンポの良い講義を心がけましたが、緊張と練習不足から、聞き取りにくい点があったことを反省、次の改善点としています。しかし、児童たちが熱心に耳を傾けてくれたおかげで、時間配分としては上手く進めることができました。

講義の後は、今治東ライオンズクラブメンバーによる寸劇の時間です。舞台袖から出て来た篠宮さんのユーモラスな仮装には、児童たちは興味津々でした。寸劇では、薬物の誘惑を「楽しんで断る勇気」を学ぶことを目的とし、19名の児童全員が積極的に参加してくれました。皆、身を乗り出して寸劇に集中している様子を見て、わたしたちも大きなやりがいを感じることができました。教室の最後には、児童全員から元気な挨拶を受け、「この活動をやって本当に良かった」と思える感動的な一時でした。

薬物乱用防止教室は、子どもたちが将来にわたって安

全で安心な生活を送るために不可欠な教育と再認識しました。先生方にも大変喜んでいただけたこともわたしたちの力になりました。今後も継続し、地域社会へ少しでも貢献して参りたいと思います。



2025.7.15

吉海小学校

講師 越智 人史

7月15日薬物乱用防止教室を、吉海小学校5、6年生を対象に実施しました。教室では児童との距離が近く、クイズにも元気に反応してくれました。特にクラブ員の寸劇は大ウケでした。最後の「ダメ・ゼッタイ！」の掛け声も力強く、理解が深まった様子が伝わってきました。講師としても、児童たちとのやり取りを通じて自身の知識がさらに深まり貴重な経験となりました。



2025.7.15～17

第107回オーランド国際大会

テール・ツイスター 井出 幸彦

今年の国際大会は、予定していたメキシコシティから急遽変更となり、オーランドで開催されました。以前にも2006年の開催予定地ニューオリンズが2005年にハリケーンで大きな被害を受けたため、ボストンに変更されるという事がありました。どちらも、アメリカ国内で2万人以上が参加する国際大会を急に受け入れる会場があることに驚きます。オーランドは6つのテーマパークを持つディズニーワールドを筆頭にシーワールド、ケネディ宇宙センターなど多くの施設がある一大リゾート地ですが、国際大会で選挙委員に任命されましたので、大会が始まってからは委員としての責務に努めることとなりました。委員会の説明会に1時間、投票監視員として一日半缶詰状態でどこにも出る事ができませんでした。投票監視員としてだけではなく、初めての投票はどうしたら良いかわからない代議員も多く、日本人には手順を説明、英語の場合は協会職員、またはその国の選挙委員に説明をお願いしました。立候補の手続きに疑問を持たれている方から英語で抗議を受けた際には、メインチャアのダグラス元国際会長に対応していただきました。ダグラス元国際会長は大変エネルギーッシュな方で、一日半の間一度も椅子に座ることなく、ずっと入り口で投票者の整理誘導をされておりました。また人が途切れ

ると私たちにも声をかけていただき、「大丈夫？お昼食べた？」とさりげない心配ができる素晴らしいライオンでした。選挙委員をさせていただいたおかげで多くの協会職員、選挙委員の方々と知り合うことができました。また、元国際会長の方々、多くの友人とも再会することができました。大変有意義な時間を与えていただいたことに感謝しております。

今回遭遇したトラブルは二つ、一つはドジャースタジアムでブリュアーズとの試合の後、Uberでホテルに帰ろうとした際、数千人が一斉にアクセスするためネットが途切れ、成約していた配車が二度消えてしまい、その度にスマホとルーターを再起動。三度目にしてやっと乗車できました。もう一つはユナイテッド航空でロサンゼルス到着時に荷物が出てこなかったこと。係の人に聞いたら「ごめんなさい」という表情で隣のテーブルを指差します。おかしいなと思いながらも隣を見ると見覚えのあるスーツケースが流れているではありませんか。急いで取りに行ったのですが、どうも間違って隣のテーブルに降ろしてしまったようでした。

今回もまた、大きなトラブルもなく、選挙委員という新しい経験もさせていただき、国際大会を楽しく過ごすことができたことに感謝しております。ありがとうございました。



DONATION

令和7年 7月3日 ◇ 第一例会

尼田 純子 今日から新体制となりました。出席・計画委員会！みなさまよろしくお願いいたします。
渡邊 真 記念すべき今期最初の例会。執行部の方々、よろしくお願いします！前期の方、お疲れさまでした。
門田 健一 阿部会長、ならびに役員のみなさま 1年間がんばってください！ついでに、今週の日曜日に子ども食堂のお祭りがあります。別宮小体育館です。
木村 弘宣 前五役の皆さま、お疲れさまでした。また、今期の五役のみなさまよろしくお願ひします。
本宮 光朗 阿部会長、1年間未来志向で我々会員を引っ張ってください。呑みすぎ注意！
白石 浩二 39年目に！今年1年もつかな。
田窪誠一郎 阿部会長の前途を祝して。

篠宮 博幸 今期、保健委員長をさせていただきます。明日の開前中からはじまり、すでに16校から依頼が来ています。講師の方々は、気持ちよくお受けください。よろしくお願いします！！
高橋 良幸 阿部丸の無事出航を祝して。
久保 智秀 青少年・LCIP・ライオンズクラブ委員として1年間勉強させていただきました。
阿部 国弘 今期一年間、お手やわらかによろしくお願いいたします。
海原 泰治 一年間よろしくお願いします。私事ですが、再就職しました。採用研修やってます。またご観戻し！
山内 誓 今期一年間よろしくお願いいたします。
井出 幸彦 阿部会長の命令でテールツイスターを務めさせていただきます。よろしくお願いいたします。

令和7年 7月17日 ◇ 第二例会（夜間訪問例会）

本宮 光朗 今年も石鎚山に登ってきました。また大島の館山へ初登頂。下山後、民宿名駒でランチ。暑くて汗だくになりました。
壺内 和彦 人生初の石鎚に登りました。鎖も制制し、ご神体も背負い、貴重な体験をさせていただきました。あらためて本宮さんの凄さを感じました。坊主にしたのは、そのためで、決して何かあったのではありません。
片山 昭 前回第一回から欠席してしまい申し訳ありませんでした。原因は私が使っているカレンダーブラフが一年間しか登録できず、新年度分で登録できていなかつたためです。
門田 健一 白石さんより、ソフトバレーのボールをドネーションいただきました。優勝めざしてがんばります！
尼田 純子 ビジターのみなさま、今日はありがとうございます。
高橋 良幸 ブラザークラブのみなさま、相互訪問例会にご参加ありがとうございます。
田中 秀彦 ビジターのみなさま、ようこそおいでくださいました。
田窪誠一郎 相互訪問例会にビジターのみなさま、ようこそおいでくださいました。
藤田 靖英 国連支援募金への協力ありがとうございます。これからも薬物乱用防止教室を通じて「ダメ。ゼッタイ。」を広げていきましょう！前回の吉海小学校へ行けなかったので、次回がんばります。
篠宮 博幸 1学期の薬物乱用防止教室3校が無事に終わりました。2学期6校、3学期7校のご協力もお願いします！！
渡邊 真 薬物乱用防止教室、楽しいですよ！みなさん参加しましょう！

阿部 国弘 ZC久保さん、ZCA壺内さん、今治各ライオンズクラブの三役のみなさん、ようこそ今治東ライオンズクラブにお越しいただき、ありがとうございます。
海原 泰治 本日は各クラブ三役のみなさま、ようこそお越しくださいました。ありがとうございます。今後もよろしくお願いいたします。
村瀬 牧男 8月6日の「平和の鐘を鳴らそう」と「今治の空襲死没者追悼」の式典は主催者側いづれも年寄りばかりで頼れるのは東ライオンズクラブだけです。今回もご支援ご協力よろしくお願いします。
山内 誓 今年も今治の4つのクラブが協力して活動できますように。
井出 幸彦 オーランドに行っています。テールツイスター休んで申し訳ありません。
渡辺 望 昨日の7月16日、86回目の誕生日を迎ました。健康に気をつけて、もうすこし東ライオンズクラブに籍をさせていただきたいと思っております。よろしくお願いします。

♦誕生日ドネーション♦

田中 秀彦(7/6)
阿部丸の船出を祝うついでに誕生日ドネーションします。
井出 幸彦(7/7) 渡辺 望(7/16) 大野 城聖(7/17)

令和7年 8月7日 ◇ 第一例会

尼田 純子 娘に子どもが産まれました。自分の出産以来、新生児のお世話に癒されています。
櫻田 恵和 5日、6日と平和の鐘を鳴らす式典、暑い中またお忙しい中ご協力ありがとうございます。
本宮 光朗 7月海の日に八ヶ岳の硫黄岳、横岳、赤岳を縦走してきました、標高が高くてでもやっぱり暑かったです。バテました。
片山 昭 今治市DX勉強会、ヨロシクお願いいたします。
田窪誠一郎 今日も元気です。
篠宮 博幸 7月29日中学生弁論大会が中央公民館で開催されました。17名の中学生が「社会を明るくする運動」をテーマに、大変レベルの高い弁論となりました。ぜひみなさんも一度聞きに来てください。

海原 泰治 昨日の平和の鐘を鳴らす式典への準備、参加、片付け、大変暑い中お疲れされました。小学生の作文朗読、感動しました。
門田 健一 連続例会出席250回達成できました。家族の支えのおかげです。
阿部 国弘 曆の上では今日から「秋」です。秋とはほど遠い酷暑がこれからも続くと思いまます。みなさんはご自愛ください。
山内 誓 お暑い中お疲れさまでした。
井出 幸彦 法事で休ませていただきます。テールツイスター休んで申し訳ありません。

令和7年 8月21日 ◇ 第二例会

田窪誠一郎 あすなろ学園夏祭りとても楽しかったです。
田中 秀彦 不手際の段、ご容赦願います。
篠宮 博幸 8月17日育成会のボウリング大会に、田中前会長のピンチッターで参加しました。おそらく人生最後のボウリング(今治にボウリング場がなくなるため)になるでしょう!! 夜は、あすなろ学園の夏祭りでバルーンアートがんばりました。新ネタが好評でした。
海原 泰治 育成会ボウリング大会、あすなろ学園夏祭りの参加、お疲れさまでした。まだまだ暑いですが、お気をつけて乗ってください。
阿部 国弘 8月17日は午前、午後とアクティビティお疲れさまでした。まだまだ暑い日が続きますが、くれぐれもご自愛ください。

井出 幸彦 2回テールツイスターを休ませていただきました。尼田さんありがとうございます。
山内 誓 井出幸彦様、貴重な卓話をありがとうございました。

♦誕生日ドネーション♦

海原 泰治(8/9) 本宮 光朗(8/16)
渡邊 真(8/16) / 57才です！
木村 弘宣(8/25) / また年をとってしましました。



<https://www.facebook.com/groups/169210293167124>

今治東ライオンズクラブのフェイスブックページです。

気軽にアクセスしていただき、投稿やコメント、いいね！をお願いします。

例会日 第1・第3(木曜日) 12:15~
例会場 今治国際ホテル
会長 阿部 国弘
幹事 海原 泰治
会計 山内 誓
TEL 0898-32-0110
TEL 0898-22-7832

発行日 令和7年9月18日(年間6回発行)
発行所 ライオンズクラブ国際協会336-A地区
2R・2Z今治東ライオンズクラブ
事務局 今治市旭町3丁目2-3 2F TEL 0898-32-3350
メールアドレス office@imabari-hlc.com
編集責任者 MC委員会(委員長 矢野 和弘) TEL 0898-35-1331
印刷所 愛和印刷株式会社 TEL 0898-32-0110
メールアドレス abe@aiwa-print.com



P - 00083

この印刷物は、CSRに取り組む印刷会社が製作した印刷物です。



t - 168
この印刷品は環境対策を推進している工場で製造されています。